

Roma, 27 de abril 2016

¡Que Jesús guarde a mis hijas y a mis hijos! Queridísimos:

con gran gozo os comunico que hoy, festividad de la Virgen de Montserrat, se ha hecho pública la decisión del Papa de conferir a Montse Grases el título de Venerable. El Santo Padre Francisco aprobó, con fecha de ayer, 26 de abril, doce decretos preparados por la Congregación de las Causas de los Santos, entre los que se encuentra el correspondiente a esta joven de la Prelatura del Opus Dei por su práctica heroica de las virtudes teologales y cardinales.

A partir de ahora, Montse puede ser propuesta a la devoción y a la imitación de los fieles católicos, aunque todavía no se le debe atribuir culto público.

Damos gracias a Dios por el ejemplo que nos ha ofrecido de correspondencia alegre al amor a Dios, de entrega y servicio a los demás y de fidelidad a su camino en la vida cotidiana y en la enfermedad.

Recurramos a la intercesión de Montse, para que nos unamos a Dios en nuestras ocupaciones diarias y que, como el Papa pedía recientemente, muchos jóvenes acojan la invitación de Jesucristo a ser apóstoles y ayudar especialmente a los más necesitados.

Con todo cariño, os bendice

*nuestro Padre
+ Javier*